

**NIDN : 1019046601**  
**ABSTRAK**

Fatma Sanjaya, 17101155310069, jurusan manajemen tahun 2017, Pengaruh Kepemimpinan Transformasional dan Keadilan Organisasi terhadap *Organizational Citizenship Behavior (OCB)* dengan Komitmen Organisasi sebagai Variabel Intervening Pada Koperasi Keluarga Besar Semen Padang (KKSP), dibawah bimbingan Ibu Marta Widian Sari, S.E., M.M dan Ibu Vivi Nila Sari, S.E., M.M.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar Pengaruh Kepemimpinan Transformasional dan Keadilan Organisasi terhadap *Organizational Citizenship Behavior (OCB)* dengan Komitmen Organisasi sebagai Variabel Intervening Pada Koperasi Keluarga Besar Semen Padang (KKSP). Metode yang digunakan adalah Structur Equation Modeling (SEM) dengan Partial Least Square (PLS) 3.0. Dengan mengedarkan kuesioner sebanyak 65 responden dengan jumlah kuesioner yang kembali sebanyak 52 kuesioner.

Hasil analisis data menyimpulkan, terdapat pengaruh positif dan signifikan antara variabel Kepemimpinan transformasional terhadap variabel Komitmen Organisasi. tidak terdapat pengaruh antara variabel Kepemimpinan Transformasional terhadap *Organizational Citizenship Behavior (OCB)*. Terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara variabel Keadilan Organisasi terhadap variabel Komitmen Organisasi. terdapat pengaruh yang positif namun tidak signifikan antara variabel Keadilan Organisasi terhadap variabel *Organizational Citizenship Behavior (OCB)*. Terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara variabel Komitmen Organisasi terhadap variabel *Organizational Citizenship Behavior (OCB)*. Terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara variabel Kepemimpinan Transformasional terhadap variabel *Organizational Citizenship Behavior (OCB)* melalui variabel Komitmen Organisasi. Terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara variabel Keadilan Organisasi terhadap variabel *Organizational Citizenship Behavior (OCB)* melalui variabel Komitmen Organisasi.

**Kata kunci : Kepemimpinan Transformasional, Keadilan Organisasi, Komitmen Organisasi, *Organizational Citizenship Behavior (OCB)***